

# *14 paramilitaires colombiens arrêtés au Venezuela*

---



Caracas, 18 février, (RHC).- Les autorités vénézuéliennes ont informé de l'arrestation de 14 membres du groupe paramilitaire colombien «Los Rastrojos», dans le secteur de Boca de Grita, un point de l'État de Táchira, frontalier avec la Colombie.

Freddy Bernal, désigné par la présidence vénézuélienne pour l'administration de cette entité a annoncé le démantèlement de l'appareillage logistique de «Los Rastrojos» dans la zone.

Il fait mention d'un hôtel à Boca de Grita où séjournait «des membres dangereux de cette bande » et d'une «infirmierie improvisée » qui était «utilisée pour porter les premiers secours aux paramilitaires colombiens».

Freddy Bernal précise que les forces vénézuéliennes ont également trouvé un arsenal d'armes, de munitions et du matériel explosif, saisi 20 véhicules et des dépôts clandestins de carburants avec au moins 22 mille 200 litres.

Deux jours avant, Freddy Bernal a informé d'une autre opération contre ce groupe paramilitaire colombien, aussi à Boca de Grita. A cette occasion, les forces vénézuélienne ont arrêté deux paramilitaires colombiens et détruit cinq embarcadères et 17 bateaux que les paramilitaires utilisaient sur le Zulia pour la contrebande de carburants.

«Chaque bateau avait quatre réservoirs de 8 mille litres, ce qui fait au total 68 réservoirs et 136 mille litres de combustibles. » a alors tweeté Freddy Bernal.

«Nous n'allons pas nous reposer jusqu'à déloger de la frontière les cellules paramilitaires qui servent de bras armé à des acteurs politique de la droite pour semer la violence sur le territoire».

Source : Cubadebate.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/214722-14-paramilitaires-colombiens-arretes-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**